



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# **BHABINKAMTIBMAS POLSEK KALIBUNDER DI DESA SEKARSARI LAKSANAKAN GIAT DOOR TO DOOR SYSTEM &#40;DDS&#41; DI KAMPUNG CIMANINTIN**

**Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID**

Dec 9, 2024 - 11:57



**BHABINKAMTIBMAS POLSEK KALIBUNDER DI DESA SEKARSARI LAKSANAKAN GIAT DOOR TO DOOR  
SYSTEM &#40;DDS&#41; DI KAMPUNG CIMANINTIN**

Dalam rangka meningkatkan silaturahmi dan menjaga kondusivitas keamanan di wilayah binaannya, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, BRIPKA Taufik Ridwan, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Cimanintin, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 11.00 WIB ini bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus menyampaikan beberapa imbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Taufik Ridwan mengajak warga untuk:

1. **Meningkatkan kewaspadaan terhadap bencana alam, khususnya tanah longsor.** Mengingat curah hujan yang meningkat, warga diminta segera melaporkan kepada pemerintah desa, Bhabinkamtibmas, atau Babinsa jika terjadi bencana.
2. **Mengantisipasi penyebaran berita hoaks.** Pasca-Pemilihan Kepala Daerah 2024, warga diimbau untuk tidak mudah percaya pada informasi yang beredar di media daring. Jika ragu, warga diminta berkonsultasi dengan pemerintah desa atau langsung kepada Bhabinkamtibmas.
3. **Mendukung program ketahanan pangan.** BRIPKA Taufik mendorong pemanfaatan lahan kosong untuk menanam tanaman bergizi demi mendukung program pemerintah terkait ketahanan pangan.
4. **Menghindari tindakan main hakim sendiri.** Jika menangkap pelaku tindak kejahatan, warga diminta untuk segera melapor kepada pihak kepolisian agar proses hukum berjalan sesuai aturan.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif. Masyarakat menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas yang selalu memberikan perhatian terhadap berbagai isu keamanan dan kesejahteraan di wilayah mereka.

Kapolsek Kalibunder, AKP Dodi Irawan, S.H., menyampaikan apresiasi atas inisiatif yang dilakukan oleh personelnya dalam mendukung terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif di Desa Sekarsari.

*“Kami berharap masyarakat dapat terus bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing,”* ujar Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, sehingga tercipta sinergi yang baik dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Kecamatan Kalibunder.